



Patrick Herman

Patrick Herman est arboriculteur près de Millau. Il a collaboré avec Le Monde Diplomatique, Témoignage chrétien, L'Ecologiste et Politis. Il est également auteur de Changeons de politique agricole aux éditions 1001 nuits, en 2001 et co-auteur avec José Bové de Numéro d'écrou 20671 U aux éditions L'Atalante en 2003, puis les Nouveaux Esclaves du Capitalisme.

Il se présente : *"Enfant du baby-boom, je suis né en 1948 dans une famille d'enseignants. J'aurais dû m'inscrire dans cette tradition mais, une fois fêtés mes 20 ans au Quartier latin, après avoir exercé comme prof quelques années, je file vers le sud de la France reprendre des terres en friche : je deviens paysan. J'aurais dû me consacrer entièrement à ce travail, mais il fallait réparer une bâtisse entière : je deviens maçon, électricien et couvreur. J'aurais dû terminer rapidement cette maison, mais je prends le train pour Milan, je tombe sur la publication des archives de Seveso et je deviens journaliste. C'était au début des années 1990. Depuis, j'ai collaboré à plusieurs titres et commis quelques livres, notamment sur les saisonniers agricoles. Je travaille en indépendant, je choisis mes sujets et je prends mon temps. »*

SAINT-SAUVEUR-DU-LARZAC VÉZÉNOBRES. C'est avec beaucoup de chagrin que nous vous demandons de penser à votre ami Patrick HERMAN, décédé brutalement à l'âge de 72 ans à l'hôpital de Millau le soir du 31 mars 2020 des conséquences d'une grave anémie tardivement et récemment découverte. Il sera enterré par ses tous proches ce vendredi 3 avril 2020, aux côtés de sa compagne Nicole, au cimetière de Saint-Sauveur-du-Larzac dans cette intimité imposée aujourd'hui. Et nous nous retrouverons tous autour de lui, pour une célébration partagée à une date prochaine.

Sa famille. P.F. ATGER NANT LE VIGAN-GANGES-ANDUZE TÉL : 05 31 97 00 21